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市民の党・めざす会に8年で3億8千万！ 2011/07/06 05:55 

 民主党の国会議員だけでなく地方議員も  
  

   拉致の北朝鮮に近い政治団体と 

   ズブズブの関係にある民主党政権！  

  

 
画像は産経ネットから  

  
 拉致容疑者の親族周辺団体、民主3議員側1690万円献金 密接ぶり浮き彫りに 
 菅直人首相の資金管理団体が、日本人拉致事件の容疑者の長男（28）が所属する政治団体「市民の党」（東京、酒井剛代表）

から派生した政治団体「政権交代をめざす市民の会」（神奈川、奈良握代表）に多額の政治献金をしていた問題に絡み、めざす

会が民主党国会議員3人の関係政治団体に計1690万円を献金していたことが4日、産経新聞の調べで分かった。民主党議員6
人の関係団体が、市民の党に献金していたことも判明。献金を通じて民主党、市民の党、めざす会が密接に結び付いている実

態が浮かんだ。（後略、産経新聞2011.7.5 06:52） 
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産経新聞7月5日27面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 産経が頑張って追求してくれています。これは「市民の党」と「めざす会」の収支報告書を過去に遡って調べる必要があるな、と

思い、報告書のPDFファイルを開いてはスクリーンショットでPNGファイルへ、という作業を12ページ分ほど終えたところで、ネット

で検索し直してみたら「地獄への階段」さんというブログを発見。なんだ、一年前にやってくれているありがたいブログがあったの

ですね。 
  
 これをみると、「たかじん」でお馴染みの田嶋女史の名前まで出ています。このブログ主は、この「市民の党」が政治資金規正法

違反で政治団体ではなく任意団体になる、すると任意団体の寄付行為には贈与税がかかるのではないか？と指摘しています。

かなりいい加減な事をやってきたようです。で、平成18年以降は、こうした「○○会」への支出がなくなり、「MPD平和と民主運動」

に一括して1000万から2000万の寄付という形に修正されています。以下、引用です。 

  
はあ～、8年間で3億8千万円ですか？。かなりアウトラインが 
明確になってきましたね。民主党は本当にこんないかがわしい 
政治団体とズブズブの関係です。（kenzo1348 さんの情報） 

  
＞次に、【市民の党１５年分】をクリック！ 
Ｈ15年分の個人献金額は2160万円にもなる。贈与税は？（笑） 
注目すべきは、13頁の寄付支出額500万のほう。 
先に申し上げたとおり、政治団体としてなら問題ないが、任意団体だと企業・団体として、政党にしか寄付できないと思われる。 
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えっ？！ま～なんということでしょう♪ 
神奈川県知事選に挑戦した田嶋陽子女史らの｢無党派知事をつくろう会｣へ300万！｢市民が政治を変える会｣へ200万！寄付

してる。 
Ｈ16年分は、｢花の会｣｢ちゅらの会｣へ計690万寄付！ 
Ｈ17年分は、｢若大将の会｣｢クジラを愛する会｣｢市民の市長をつくる会｣｢虹の県民連合｣へ計2183万寄付！ 
  
 「市民の党」が任意団体となると、その献金は、政治団体からでなく、企業・団体献金の扱いとなってしまう。そうなると、政党で

ない上記の政治団体に対する寄付は違法な献金となるのではないか。＜ 
  

  
「政権交代をめざす市民の会」の奈良握代表は7月10日投票 

の厚木市議選に「市民の党」から立候補しています（gabacho 
さん情報）。地元の皆さん、彼の情報の拡散・対応をよろしく 

お願いします。三鷹市議選の森大志と同様の結果にしたいも 
のです。しかし、握（にぎる）って名前、日本人ではめずらしい 

ですよ、これは本名なのでしょうか?。 
  
 ○ＭＰＤ・平和と民主運動、大衆党、市民の党 
 ＭＰＤは元「日本学生戦線」（日学戦）活動家で、毛沢東主義を掲げる団体「立志社」代表の斉藤まさし（酒井剛）らを中心に結

成された。ＭＰＤは「Movement of Peace and Democracy」（「平和と民主運動」の英訳）の頭文字。呼びかけ人には田英夫

（斉藤の舅）、横路孝弘、八代英太らがいた。 
  
 その後、「大衆党」に改称。この間、田英夫が当時現職で自民党系の都知事だった鈴木俊一の支持を表明し、都議で大衆党党

首の下元孝子が田に抗議して離党するという事態も起きている。「新党護憲リベラル」および「平和：市民」が結党されると、それ

らに吸収合併。 
  
 「平和：市民」解散後は「市民の党」として活動中。関東を中心に都県議・市区議を輩出するほか、堂本暁子（千葉県知事）や喜

納昌吉（民主党参院議員）、嘉田由紀子（滋賀県知事）、川田龍平（参院議員）らの支援や、横浜市議会での日の丸掲揚への抗

議活動などで話題となっている。 
  
 市民の党は、斉藤まさし氏が率い、96年に結成。かつて斉藤氏は選挙の神様としてもてはやされた時期があった。その斉藤氏

の経歴はというと、72年学費値上げ反対闘争に身を投じた挙句上智大学を除籍処分。その後反戦運動、狭山裁判などの市民

運動に関わっていったという。「80年の選挙では菅氏が初当選していますが、管さんの選挙も斎藤さんが手伝っていた。」週刊新

潮2010年6月24日号 
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衆院・法務委員会「越後の暴れん坊」黒岩たかひろ政務官 2011.05.11-1  
衆院・法務委員会「越後の暴れん坊」黒岩たかひろ政務官 2011.05.11-2  
衆院・法務委員会「越後の暴れん坊」黒岩たかひろ政務官 2011.05.17-1  
衆院・法務委員会「越後の暴れん坊」黒岩たかひろ政務官 2011.05.17-2  

  
 上記の週刊新潮の説明は判りやすいですね。菅の 初の選挙を手伝ったのが斉藤まさし（酒井剛）市民の党代表です。@ya
mato26840さんのツイッター情報、「市民の党」と「めざす会」は国会議員だけでなく地方議員からも寄付を受けており、その総

額は3億8千万円にもなるそうです。いってみれば、拉致の実行犯の親派勢力が政権取ったのですから、上の越後の暴れん坊に

限らず、 悪の政権だということが改めて確認できました。本当に悪夢です。  
  

------------------------------------------------------------------ 

メルトダウンした菅内閣 

 
西田昌司  松本復興相辞任！ 

------------------------------------------------------------------- 

百害あって一利なし 
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産経新聞7月6日4面の阿比留氏記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

------------------------------------------------------------------ 

菅直人打倒！ 

民主党糾弾！7.10 吉祥寺デモ 

 
【草莽崛起】        [桜H23/7/1]  

---------------------------------------------   

「凛として愛」上映会のお知らせ 

you tube のアクセスが50.000回を超えました。 
----------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 
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タグ： 市民の党  酒井剛・斉藤まさし  政権交代をめざす市民の会  奈良握  地獄への階段  kenzo1348  gabacho  平和

と民主運動  田英夫  横路孝弘  八代英太  下元孝子  堂本暁子  喜納昌吉   

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(38) 

コメント(38) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/06 06:02Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「本当に情けない」安住氏が突然退室 「死に体」加速の菅政権 

 
 レームダック（死に体）化した菅直人政権の機能不全ぶりは目を覆うばかりだ。東日本

大震災の復興に向け指揮を執る松本龍震災復興担当相が就任９日目で辞任したうえ、

後任選びも難航した。居座り続ける首相に、喜んで協力する民主党議員はいないという

現実があらわになった。 

 
 与野党は６日の衆院予算委員会集中審議での国会正常化に合意している。その矢先

に中心となって答弁するはずの閣僚が辞任した。 

 
 「本当に情けない内閣だ。党として支える価値があるのか、率直に怒りを感じる。それだ

けです！」 

 
 民主党の安住淳国対委員長は５日午後、国会内で開かれた党常任幹事会で居並ぶ幹

部にこう吐き捨て、いきなり退席した。（後略）」 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110705/plc11070523460038-n1.
htm 
 
・安住くん、あんたも共犯だろう。本当にそう思うならさっさと国対委員長辞めろよ！  

 

2011/07/06 07:18Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
排害社結成一周忌 ７・９渋谷に集結を！！ 

 
外国人への公金支出を全廃せよ！ 
外国人への生活保護費支給 １２００億円 
外国人留学生への政府奨学金 ３００億円 
外国への政府開発援助 １兆１０００億 
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この国はいったい誰の国？ 東日本大震災の復興が遠い中、いまだに日本政府は路頭に

迷う自国民を放置して、外国人に莫大な税金を垂れ流し続けています。外国人の生活保

護受給者だけで、宮城県で避難生活を余儀なくされている方の数に匹敵します。仮設住

宅に入居すれば、生活保護を打ち切られる日本人がいる中で、余りに異様です。 

 
親を失い、進学をあきらめる子ども達が無数にいるにも関わらず、外国人留学生に毎月１

７万円も返済義務のない奨学金を渡しています。これは日本人学生よりも遥かに恵まれ

た対応です。そして世界から集まった義援金よりも多いお金を、世界に「開発援助」の名

目でバラまいています。他にも監獄での外国人の医療費や、外国人学校の学費など…日

本は一体だれの国なのでしょうか？ 国民無視の狂気政治に終止符を！ 共に立ち上が

ろう！！ 

 
【日時】 平成２３年７月９日（土） １５：００集合 
【場所】 渋谷区神宮通公園 
【内容】 集会の後、デモ行進 

 
【主催】 排害社 
【共闘】 在日特権を許さない市民の会 東京支部／日本侵略を許さない国民の会／NPO
外国人犯罪追放運動／他、共闘団体募集・調整中 

 
【注意】 人民服、チマチョゴリなど日本にそぐわない服装はご遠慮ください。動きやすい

恰好、威圧的な服装歓迎。排害主義的プラカード大歓迎。日の丸、旭日旗、Ｚ旗、黒旗歓

迎。撮影が入りますので、映されたくない方はマスクやサングラスでご参加ください。  

2011/07/06 07:44

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
カネ「なら握」さんのご紹介をありがとうございます。 
私もカネナラ・ニギルさんの地元（厚木）の掲示板に書き込みたい誘惑を 

抑えるのがやっとでした。さすがに、選挙期間中だけは憚られますね。  

 

2011/07/06 08:01Commented by しばりょう さん 

mitsuya_niwa みつや  
９：００から #NHK 『国会中継「衆議院予算委員会集中審議」 ～衆議院第1委員室から

中継～』 9:30～石原伸晃 10:10～石破茂 11:10～塩崎恭久 赤澤亮正 議員 @ues
ugitakashi @amneris84  

 

2011/07/06 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>カネ「なら握」さんのご紹介をありがとうございます。 
 
う、うまい！ 

 
>さすがに、選挙期間中だけは憚られますね。 
 
市民の党の正体を伝える分には問題ないでしょう。何せ産経が報道しているのですか

ら。」 

 

2011/07/06 08:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>９：００から #NHK 『国会中継「衆議院予算委員会集中審議」 
 
情報ありがとうございます。  

 

2011/07/06 13:03Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
gabacho さん こんにちは 
 
>カネ「なら握」さんのご紹介をありがとうございます。 
 
う、うまい！ 
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gabacho さん うまいですね。 
私は、(お「なら握」る)で、握りっ屁を連想してしまいました。 
ま、どちらにしてもクサイ奴には違いないでしょう。 

 
民主党自体が全国に悪臭を撒き散らしています。 
試しに(国民が知らない反日の実態)の【民主党の不祥事年表】を見てみたら、有るは々、

余りに多すぎてめまいがして、メニエル症になったかと思ったほどです。  

2011/07/06 13:14

Commented by yohkan さん 

 
民主党がズブズブの相手って、ふつうの国なら国家反逆罪とかスパイ防止法

で逮捕されても不思議はないような団体ですね。この問題を徹底して追求し、

民主党をぶっ壊すと同時に、反国家勢力を一掃したいものです。 

 
昨日の貴ブログに載せられた子供達が自衛隊や警察に声援を送るクリップ、思わず涙し

ちゃいました。いいですねえ。日本の未来は明るい。この子たちのためにも、反国家勢力

を叩き潰さねばなりません。  

 

2011/07/06 14:26Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 
>民主党自体が全国に悪臭を撒き散らしています。 
 
日本がどんどん悪くなっています。 

 
こんな酷い日本は歴史上なかったでしょう。 

 

 

2011/07/06 14:30Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>民主党がズブズブの相手って、ふつうの国なら国家反逆罪とかスパイ防止法で逮捕さ

れても不思議はないような団体ですね。 

 
まったくその通りです。 

 
＞民主党をぶっ壊すと同時に、反国家勢力を一掃したいものです。 

 
ええ、日本の敵は一網打尽にできる大勢が絶対に必要ですね。 

 
>昨日の貴ブログに載せられた子供達が自衛隊や警察に声援を送るクリップ、思わず涙

しちゃいました。 

 
ねえ、政府のだらしなさに比較すると心が洗われるようです。 

 
＞この子たちのためにも、反国家勢力を叩き潰さねばなりません。 

 
はい、敵をやっつけるという「戦いの意識」を保守は持たねばなりません。 

 

2011/07/06 14:36Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
西田昌司氏のビデオレターを貼り付けました。  

 

2011/07/06 14:43Commented by すずめめだか さん 

拉致問題から政治に関心を持ち始めた者として管さんのこの献金問題はより一層追及を

望んでいます。 

 
小泉訪朝時のマスコミ騒ぎと同じ問題でありながら取り上げないのを見ると 
民主党政権とマスコミはぐるだということですね。  

 

2011/07/06 15:45Commented by しばりょう さん 
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twitterより。 
 
mitsusan2010 みつさん  
ma_ri_rinがリツイート 

市民の党 東京都千代田区平河町1-3-6 龍伸ビル2F 酒井剛 天野外支子【龍伸ビ

ル】の８Fにある"株式会社リュージー・キャピタル"「龍伸興業（株）」の経営者は「朝銀の

陰の理事長」や「北朝鮮送金王」などの異名を持つ街金業者の具次龍だった http://bi
t.ly/d5j8NR 

 

2011/07/06 15:55

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 

>小泉訪朝時のマスコミ騒ぎと同じ問題でありながら取り上げないのを見ると民主党政権

とマスコミはぐるだということですね。 

 
完璧にそうですね。今回の報道ぶりで「決定！」といっても良いでしょう。 

 
午前の衆議院予算委で、石原幹事長がこの問題をさわり程度の質問してましたが、バカ

菅は「報告書記載の通り」と答えるだけ。幹事長も参議院自民で追求すると納めてしまい

ました。 

 
はあ～生ぬるいですね～。 

 

2011/07/06 15:56

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 

>経営者は「朝銀の陰の理事長」や「北朝鮮送金王」などの異名を持つ街金業者の具次

龍だった  

 
情報感謝です。いよいよ北朝鮮と金の本丸が登場してきましたね。 

 

2011/07/06 16:15

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース3 
 

唖然…恐ろしい“末期カン”の異常執念「あと２年はやりたい」 

 
菅直人首相が、この期に及んでも長期続投を描いているという衝撃情報が入ってきた。

松本龍前復興担当相の後任人事では、就任を打診した複数の民主党幹部に固辞され、

政権は「末期症状」となっている。だが、菅首相自身はまったく気にしていないというのだ。

それどころか、側近に対して、「あと２年は首相をやりたい」ともらしたという。内閣支持率

が２０％未満の「退陣水域」に再突入したにもかかわらず、国民世論や与党の意向はあく

まで無視し続ける気のようだ。 

 
 ５日の後任人事は醜態の極みだった。菅首相は、松本氏の辞表を受理すると、すぐに

仙谷由人代表代行（官房副長官）を官邸執務室に呼び、就任を要請した。仙谷氏は、菅

首相の「早期退陣」を公然と求めており、首を縦に振らなかった。続いて、被災地である宮

城県出身の安住淳国対委員長や、国民新党の亀井静香代表にも打診したが固辞され

た。結局、万策尽きて「副大臣の昇格」という 後のカードを切った。 

 
 求心力低下を象徴する事態だが、菅首相ほど切り替えの早い政治家もいない。元外務

省主任分析官で作家の佐藤優氏が５日の講演で「唯一評価できる点とすれば、権力にし

がみついていること。記憶の変容する恐ろしい人」と喝破したように、政権居座りに異常な

執念を燃やしている。 

 
 その執念を象徴するような衝撃情報を民主党関係者が明かした。菅首相は先週６月２７

日の内閣人事の後、側近に対して「あと２年は首相をやりたい」といい、「もし、『脱原発』

解散・総選挙に勝てば、あと４年間はやる」「いま俺を批判しているヤツらは、みんな悪者

になるだけだ」と言い放ったというのだ。 

 
 先週の菅首相は、２９日夜にすし店と焼き肉店、イタリア料理店を３軒もはしごし、終始

ご機嫌だったとされる。懸案だった国会延長や内閣人事が一段落し、酒の勢いもあって、

つい本音をもらしたということなのか。（後略） 

 
http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110706/plt1107061147
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2011/07/06 16:36Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 これも、酷いもんですね。 

 
義援金もらうだけもらっておいて、何をやっとるのか。もう情けないったら。RT @surimu
36: 「台湾は国家ではない」 台湾人留学生への震災補助金を拒否 #ldnews http://
t.co/D11TF0R 誰を殴れば解決するんだい 
 
kaminoishi 神の意思  
中共留学生の助成金、膨大です。このお金外務省から中共大使館と中共領事館に行くん

ですよ。そこから中共留学生に、中共のお金のように払われます。誰か中共留学生に聞

いてください。日本政府発表の金額の満額かどうか。新潟が領事館の誘致に熱心だった

のわかりますね。中共留学生呼ぶのもわかりますね  

 

2011/07/06 17:14Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
 
予想通り、この献金問題 青山氏 
  
アンカーで取り上げてくれました。  

 

2011/07/06 17:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん 婚いちは。 
 
>台湾人留学生への震災補助金を拒否 #ldnews http://t.co/D11TF0R 誰を殴れ

ば解決するんだい 

 
これ、アドレスですかね？ 

 
>中共留学生呼ぶのもわかりますね 
 
頭に来ますね。 

 

2011/07/06 17:21Commented by しばりょう さん 

追信 
どなたかが、米国のブッシュとオバマが、アルカイダに献金したようなもの、それほど 異

常なものです。 

 
平野復興相 青山氏を逮捕 恫喝した奴ですね。 

 
この政権もう狂っています。  

 

2011/07/06 17:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>予想通り、この献金問題 青山氏 
>アンカーで取り上げてくれました。 
 
おお～情報感謝です。 

 
動画とぼやきくっくりさんのテキストが楽しみです(^^)。 

 

2011/07/06 17:32Commented by しばりょう さん 

訂正 逮捕せよでした。 

 
青山氏の ついでに 新政権への要求。 

 
①放射の汚染地域、同心円表示はやめ、汚染地域表示へ 

 
②福島レベル７から 6へ。 日本の風評被害を止める 
 
③原発の新しい安全基準を。 
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④福島原発事故の 独立調査委員会を国会に。 

 
⑤復興をすすめるために期限付「救国一致内閣」を・・・・ついに出ました！！。 

 
青山氏は、平沼氏を推薦。 

 
「次の首相は民主党からださない」宣言をして。 

2011/07/06 17:37

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん 婚いちは。 
> 

>>台湾人留学生への震災補助金を拒否 #ldnews http://t.co/D11TF0R 誰を殴

れば解決するんだい 

> 
>これ、アドレスですかね？ 
> 
 
こちら ニュースソースです。 

http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2011&d=0706&f=national_0706
_094.shtml  

 

2011/07/06 18:08

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
はあ～、もう無茶苦茶ですね。 
実は、小宮山氏はじめ他の議員も絡んでいる、というのはネット情報で知って

いましたが、ここまで来ましたか。田嶋氏もねえ…芋づる式にぞろぞろ出てくるような気も

します。 
それと「なら握」氏、gabachoさんうまい！ 
確かにあまり見かけない名前ですよね。本来の「握る」という意味はそうでもないのです

が、とかく権力を握るとか弱みを握るとか、そういう表現をされがちなせいもあって、あまり

人名には使われないですね。 

 
それと安住氏に限らず、今の民主党の閣僚経験者、執行部経験者に、現政権を非難する

資格などないでしょう。同じ穴のむじなですよ。 
ところでこの方、どうもガソリンプールを思い出して困ります^^;ガソリンがどういう性質の

ものであるか、全くご存知なかったようで。 

 
しばりょうさん、アンカー情報ありがとうございます。 
新政権は「平沼総理」いいですね。首相のみならず、閣僚のほとんどは民主党以外から

出してしかるべきと思います。特に外務、防衛両大臣は。  

 

2011/07/06 18:42Commented by causal さん 

花うさぎさん こかばんは。 

 
<午前の衆議院予算委で、石原幹事長がこの問題をさわり程度の質問してま 
<したが、バカ菅は「報告書記載の通り」と答えるだけ。幹事長も参議院自 民で追求する

と納めてしまいました。 
<はあ～生ぬるいですね～。 
 
この後は西田昌司氏率いる菅の天敵、参院自民党に期待するしか 
ありませぬ。悔しいですが。 

 
さて、昨日から話題の松本ですが、チーム・ドラゴンなんていって 
ますやろ。チーム・たつのおとしごの間違いでっせ。新聞では自爆テロとの文字が。 

 
それまで防災担当大臣を任されていたのが、事の重大さに縮み上がり右往左往するばか

り。見かねた仙石が実質的に防災対策大臣の任に当たっていた 
らしいでっせ。 

http://gendai.ismedia.jp/articles/-/2366 
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要するに自分の能力以上の仕事を与えられ、プッツン、逆噴射してしまった情けない、名

前だけの「九州男児」って事でっせ。ちがいまっか?? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2011/07/06 19:13

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
これだけ内に広く北鮮脈が根差しているのであれば、たとえその中に国家の

逸材がいたとしても、まさしく掃き溜めに鶴、解党させる以外にはありません。この異常

さ、産経以外は報じないでしょうが、解同の龍の乱行を広めて白日の下に晒したネットの

力を以て地道に拡散させましょう。 

 
＞唖然…恐ろしい“末期カン”の異常執念「あと２年はやりたい」 

 
以前もコメントしましたように、この問題、「一定のメドとは２年後の任期一杯だ」と言った

石原慎太郎都知事に「先見の明」ありです。 

 
今日の国会答弁でも言っていますしね・・・ 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011070600599 
 
詰まるところ、コイツに対しては石破茂氏の言の通り、再度、内閣不信任案提出か、又は

土壇場のペテン負けを避けるために内閣「信任」決議案の提出で追い込む以外にはない

ですね。一時不再議の原則は、憲政の常道を前提とした慣習であり、憲政の常道を心得

ない、そもそも憲政とは何ぞや？を理解できないコイツには適用外ですよv(^^)v 
 
ただ、この期に及んで 大野党党首がこんなことを言っていると、支持率が上がらないの

も強ち数値捏造でもないのか？と思ってしまいますが・・・ 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_date1&k=2011070600527 
 

 

2011/07/06 19:52

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>青山氏は、平沼氏を推薦。 
 
ありがとうございます。 

 
>「次の首相は民主党からださない」宣言をして。 
 
西岡氏以外に、そういう良識派は何人いますかね？  

 

2011/07/06 19:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>こちら ニュースソースです。 
 
お手数かけました(ｰｰ)。  

 

2011/07/06 19:55Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
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>田嶋氏もねえ…芋づる式にぞろぞろ出てくるような気もします。 
 

どんどん出てきますよ。反日は金まみれ、だという事実が。 
 

2011/07/06 19:59

Commented by 花うさぎ さん 

To causal さん こんばんは。 
 

＞要するに自分の能力以上の仕事を与えられ、プッツン、逆噴射してしまった情けない、

名前だけの「九州男児」って事でっせ。ちがいまっか?? 
 
私もその考えですが、松本擁護論も意外とあるのですね？ 

 

 

2011/07/06 20:02Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんばんは。 
 
>解同の龍の乱行を広めて白日の下に晒したネットの力を以て地道に拡散させましょう。 
 
はい。今回、一般マスコミが「松本叩き」に変わったのは、ある意味you tubeの威力です

ね。 

 
>そもそも憲政とは何ぞや？を理解できないコイツには適用外ですよv(^^)v 
 
私もそう思いますよ。  

 

2011/07/06 20:41Commented by しばりょう さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
たびたび すみません 

 
結局 献金問題 報道したのは、産経新聞 関西テレビのみです。 

 
マスコミはどうなっているのか、青山氏に 聞いてみたいです。 

 
松本やっちゃん大臣の発言も、東北テレビが流さなかったら、没になっていたかも。 

 
産経と カンテレ 以外 自由に報道できないのは なぜでしょう。 
松本 これは オフレコだと、言ったのに、マスコミは、反発しない、 青山氏 以外、自由

に、ものが言えないって、理解不能です。  

 

2011/07/06 22:21Commented by tourokurad さん 

>To  花うさぎさん  
 
＞午前の衆議院予算委で、石原幹事長がこの問題をさわり程度の 
＞質問してましたが、バカ菅は「報告書記載の通り」と答えるだけ。 
＞幹事長も参議院自民で追求すると納めてしまいました。  

 
 
>To  しばりょうさん  
 
＞結局 献金問題 報道したのは、産経新聞 関西テレビのみです。＞マスコミはどうなっ

ているのか、青山氏に 聞いてみたいです。  
＞産経と カンテレ 以外 自由に報道できないのは なぜでしょう。  

 
衆議院予算委での質問が中途半端なのは、自民党の持つ、 
政治感覚のなせる所なのか、判断がつきかねる所です。 
主権とか、国権に甘い体質は米国の自治領のせいか。 
自主独立など、思考の外と言うものでしょう。 
マスコミは政府の宣伝広報に過ぎない。国内情報は、国会の 
動向のみ、海外と言えば、特亜3国の動向のみしか、報道しない。 
惨憺たる有様です。 
国家主権が 大の情報なのが、マスコミには理解されないよう 
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ですね。被支配国の報道機関だからでしょう。 

 
 

2011/07/06 23:27Commented by tropicasso さん 

こんばんは、 

 
「政権交代」というはしかみたいな悪い病気に罹って日本中が、今、酷い目にあってます

が、良く考えるとそれも突然変異ではちっともなくて、寧ろ、戦前、戦後から主として朝鮮

半島系人が日本社会の中に幅広く侵入していることが今日の惨状を招いていませんか？

 
戦後の闇市から成した金融業、繊維問屋、飲食業意外にも実力一本やりの芸能界、スポ

ーツ界などには相当の朝鮮系が居ますね。 

 
親日なら問題ないのですが、多くの場合は反日なのが気に食わないですね。 
力道山や山口百恵はＯＫでしょうが、羹尚中、故筑紫哲也とそれに付和雷同する田原総

一郎、古館等などこういう輩は国家反逆罪で投獄相当です。 

 
さもないと日本は完全にメルトしてしまいます。 

 
反日の朝鮮、中共、日本人を徹底的に炙り出す必要が出てきましたね。 

 

 

2011/07/07 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>松本 これは オフレコだと、言ったのに、マスコミは、反発しない、 青山氏 以外、自

由に、ものが言えないって、理解不能です。 

 
だから「反日マスコミ」といわれるのですよ。 

 
この件、次にエントリーであげました。 

 

2011/07/07 09:00Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>国家主権が 大の情報なのが、マスコミには理解されないよう 
>ですね。被支配国の報道機関だからでしょう。 
 
あまりの情けなさに涙が出ますよ。  

 

2011/07/07 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>戦前、戦後から主として朝鮮半島系人が日本社会の中に幅広く侵入していることが今

日の惨状を招いていませんか？ 

 
そうですね。今の日本は精神的には日韓併合前の韓国と同じ、世界中から侮蔑されてい

るのでは？ 

 
>反日の朝鮮、中共、日本人を徹底的に炙り出す必要が出てきましたね。 
 
これは絶対に必要ですね。  

 

2011/07/09 12:27Commented by deliciousicecoffee さん 

これを報道しないマスコミは本当に許せません。 
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